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醫學院民國 108 年 09 月份院務會議紀錄 

時  間：民國 108 年 09 月 19 日 (星期四) 中午 12 時 

地  點：本院四樓大會議室 

主    席：沈院長延盛                          

出席人員：如出席簽到表                       紀錄:顏秀琴 

 

壹、  確認上次會議紀錄(議程 p.2~3):通過確認。  

貳、主席報告: 

一、暑假期間物治系 2 位同學為辦活動場勘，騎車不幸發生交通意外事故，皆為嚴重頭部外傷，

一位已轉回成醫神經外科接受照顧，另一位不宜移動仍留在奇美治療，請各位代表及單位主

管協助轉知所屬同仁及同學，務必注意安全問題，尤其騎車一定要小心。 

二、有關本學年度教師彈性薪資已審查完畢，稍後請許副再說明。 

三、感謝醫院沈院長大力支持醫學中心整修事宜。 

四、前院長留下師資員額四名，考量整體需求及緊迫度，擬分配基礎學科 2 名；臨床學科 2 名，

加上醫技系延聘一位愛因斯坦培植計畫年輕學者 1 名，共有 5 位新進師資員額。另有關離退

之教師員額能否保留住？我們目前正向校部爭取中。 

五、臨床科部及有學生實驗課程的系所，請務必遵守環安衛相關規定，這是很重要的提醒。 

六、為助於提升本校學術能量，高教深耕計畫鼓勵並補助邀請國際學者參與博士班學位考試，若

年底以前有博班學生要畢業的，請踴躍提出申請。 

七、醫學院大門入口廊道目前有項「洗.思路生醫科學影像展」，這是一個很好的活動，希望點燃

師生及醫院研究上的思考，請鼓勵所屬師生前往參觀。 

 

參、醫學院副院長暨各分處主任報告、附設醫院報告: 

【附設醫院沈院長孟儒報告】 

醫院和醫學院是一體的，無論在教學、研究或服務上都是非常緊密的，從量化的會計數字可

呈現醫院對醫學中心的支持度。查醫學大樓屋齡已有 35年，為盡醫學中心一份子的責任，醫

院將編列預算逐層進行換修空調及修繕外牆及頂樓漏水，本次規劃空調管路汰舊還有一項很

好的邊際效益；因現今空調施工技術及設備進步，整修後將可釋出更多原置放空壓機等的空

間用來安置現有之低溫冰箱，這不僅可改善空間管理問題，更可增加用電及消防安全。另上

個月的電費增加很多，在此呼籲大家一起節能省電。 

 

【許副院長桂森報告】 

一、 目前本院應僱用身心障礙人員數額符合規定，請各單位繼續保持。 

二、 籌劃一系列大師開講，擬邀請 10位國內院士級大師蒞院演講，10/8是第一場。 

三、 有關台灣腦科技發展及國際躍升計畫，醫學院榮獲 5件通過，我們也將邀請國際有關腦科
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學方面學者來校進行一系列演講。 

四、 本院英文授課的課程數完備，足夠並符合碩、博士外籍生修課需求。 

五、 有關第二研究大樓興建進度；因連日下雨因素，工期進度稍有延誤，預定於 10月底可進行

到 1樓樓地板。 

六、 本次彈性薪資申請計 148件，通過 95件，加上校部預核共 110件。 

 

【研究分處柯文謙主任報告】 

近期有幾場學術演講活動，係扣合校方在醫學之細胞治療及 AI 發展議題的安排，首先於 9/26

邀請邱士華教授蒞院講授有關幹細胞治療；9/30邀請美國國家衛生研究院 NIH神經異常暨中風

研究中心范揚政教授；10/8邀請中國醫藥大學洪明奇院士，演講後皆會安排圓桌討論會，歡迎

有興趣的老師把握機會踴躍參加。 

 

【教務分處林志勝主任報告】 

一、 下週教師節將到，先祝福大家教師節快樂、平安，9/26(四)舉辦教師節慶祝會，請大家踴

躍參加。 

二、 10/5與電資學院合作開授 AI與醫學相關課程，開放給升主治醫師 10年內同仁報名，希望

點燃 AI在醫學方面研究的火花。 

 

【總務分處張志鵬主任報告】 

本週末 9/21-9/22成杏校區即將實施樹木修剪與停車格標線重劃工程，敬請各單位轉知所屬師

生配合以下事項： 

(一) 本週六 9/21 08:00-16:00 暫時封鎖醫學院大門口玻璃門，本次樹木修剪區域為醫學院

門口兩側大榕樹，為保障師生安全，請大家暫時改由側門進出。 

(二) 請各位同仁將愛車駛離停車格，以利停車格標線重劃工程進行。 

(三) 本次亦會新增腳踏車停車格，煩請各位系所主管幫忙提醒學生應將腳踏車確實停在腳踏

車格內,勿隨意亂停。 

 

肆、提案討論： 

第一案                                          提案單位：醫學院 研究分處 

案由：擬修正「國立成功大學醫學院教研人員彈性薪資暨研究獎勵實施要點」案，提請 審

議。 

說明： 

一、配合本校教研人員彈性薪資暨研究獎勵實施要點修正本要點，業經 108年 08月 28日

醫學院第 114次行政主管會議審議通過。。 

二、詳如修正條文對照表(議程附件 1.1)及原要點(議程附件 1.2)，敬請 卓參。 

擬辦：通過後送交研究發展處備查後實施。 
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決議：照案通過。 

 

伍、各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告 

【動物中心蔡曜聲主任報告】 

一、本中心動物資訊管理系統已上線，惟系統偶有不順，我們會儘力排除困難改善。 

二、核心設施已加入科技部『動物設施聯盟』台灣小鼠診所核心設施平台，已輔導相關實驗室申

請帳號。 

三、有關本中心國際認證事宜，預定 10月底送件，明年 3月進行實地訪評，請有養動物的 PI配

合相關規定。 

四、舊生科系館整修之第二動物中心完工後，服務對象除醫學院外，亦可提供生科學院及工學院

部分服務。 

 

【醫學系謝式洲主任報告】 

TMAC評鑑自評報告已完成並送交，將於 10/29~11/1進行評鑑委員實地訪評，評鑑自評報告會送

給各學科主任參考，並請預留行程幫忙，屆時請各授課老師儘量按表上課，勿任意調課，以利

實地訪評作業的進行。 

 

【牙醫學系莊淑芬主任報告】 

本系成立第一屆新生已入學，將與醫學系或其他系所學生一起選修課程。本系空間整修及經費

籌措持續努力中。 

 

【護理系柯乃熒主任報告】 

本系日前 2 件學生意外及醫療需求案件，謝謝院長及醫院同仁幫忙，鑒於學生意外事件處理縱

橫面相繁瑣，還包括媒體因應，所以未來增加主管在危機處理的知能及智能是非常重要的。 

 

陸、臨時動議:無。 

柒、散會:下午 12 時 50 分 

  


